



La Guardia Civil detiene a un hombre en Badajoz durante una redada y le requisita siete kilos de hachís, dos escopetas, un fusil y un subfusil

Badajoz, 16 de noviembre de 2012. El delegado del Gobierno en Extremadura, Germán López Iglesias, ha asistido esta mañana a los primeros exámenes teóricos de conducir que se han realizado en Extremadura, concretamente en la Jefatura Provincial de Badajoz. Durante su intervención, López Iglesias ha dado a conocer que la Guardia Civil ha detenido a un varón por su posible relación con la muerte de un vecino de Villar del Rey que desapareció el pasado 2 de noviembre y fue encontrado sin vida el día 8.

Según las investigaciones, hubo una pelea previa en la que pudieron estar implicados el fallecido y el detenido. El secreto de sumario -ha explicado el delegado del Gobierno- impide que se pueda dar más información al respecto.

Además, López Iglesias ha avanzado que la Guardia Civil requisó durante la tarde-noche de ayer siete kilos de hachís, dos escopeta, un fusil y un subfusil durante una redada en la Ronda Norte de Badajoz. "Es una operación importante que ha dado sus frutos y en la que, de momento, hay un detenido, pero tenemos que seguir investigando porque



es un tema que nos preocupa”, ha manifestado. La redada continuó en otro domicilio del Casco Antiguo.

El delegado del Gobierno ha aclarado que el armamento requerido no tiene nada que ver con las armas robadas en febrero de 2011 en la Base Militar de Bótoa. Además, ha felicitado a la Guardia Civil “por la buena investigación que ha realizado y los frutos que ha conseguido”.

Respecto al fallecimiento del superintendente de la Policía Local de Badajoz, Germán López Iglesias ha afirmado que “ha sido una desgracia para el Ayuntamiento, para la Policía Local, para su familia y para todos”.

“Estoy consternado porque era una persona muy amiga mía y porque durante el tiempo que estuve en el Ayuntamiento como concejal de Policía Urbana, él era quien siempre me ayudaba y quien sacaba todo adelante con su esfuerzo. Él es quien ha situado a la Policía Local en el nivel en el que se encuentra ahora mismo”, ha añadido.

López Iglesias ha concluido diciendo que “ayer los agentes de la Policía Local se echaban las manos a la cabeza porque son conscientes de que este era el mejor momento en el que se han encontrado ellos”.